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Dépôt 

Voilà plus de deux ans que le Grand Conseil a voté un crédit de 65,8 millions de francs pour le 

déménagement de l’Agroscope Liebefeld à Posieux sur la commune de Hauterive FR avec plus de 

170 nouveaux postes de travail à la clé pour le canton de Fribourg. Avec ce transfert, il y a une 

opportunité pour le canton de Fribourg de renforcer la filière agroalimentaire et de se positionner au 

niveau Suisse. 

Le planning présenté lors de la votation du crédit au Grand Conseil mentionnait le début des 

travaux en 2016 et un déménagement en 2018.  

A ce jour, il n’y a pas encore eu de mise à l’enquête alors que les gabarits ont été posés sur la 

parcelle voilà plus d’un an. La commission de bâtisse nommée n’a toujours pas siégé. 

1. Pour quelle raison ce projet prend-il du retard ? 

2. Le montant de 65,8 millions de francs voté rentre-t-il toujours dans le cadre financier pour cette 

construction ? 

3. La date du déménagement prévue initialement n’est plus réaliste et quel planning le Conseil 

d’Etat prévoit-il actuellement ? 

4. Devons-nous nous inquiéter quant au déménagement de l’Agroscope Liebefeld à Posieux ? 
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